JE N'AI BESOIN DE PERSONNE EN HARLEY DAVIDSON

Le samedi 9 septembre 2007, comme chaque année aux alentours de la même date, a eu lieu le Jumbo 2007, journée durant laquelle tout un chacun a la possibilité de faire une petite promenade en side-car. Une rencontre habituelle pour certains, une nouvelle expérience pour d'autres, le tout pour bien démarrer la rentrée.

Pour ma part, je faisais partie des petits nouveaux. Et j'ai été agréablement surprise par l'ambiance conviviale et festive qui régnait là-bas. Partage d'un bon repas, de discussions, de problèmes, de solutions, le tout sur un fond de musique...

Lorsque l'heure de la balade est arrivée, une légère appréhension s'est fait ressentir : mais comment allais-je monter dans le side-car, et où vais-je caser mes jambes ? Après coup, c'étaient bien évidemment des questions inutiles, car tout s'est bien passé.

Une fois installée, le « train » s'est mis en marche, et nous a offert une magnifique promenade dans le Vexin, deux heures de plaisir et de fous rires partagés en compagnie de ma voisine installée à ma droite dans le side-car. Le soleil était de la partie, la campagne admirable ; et la superbe Goldwing qui roulait juste devant nous n'a rien enlevé au charme.

Alors, bien évidemment, j'y retourne l'année prochaine ! Et je ne peux que vous inviter à y participer également.

Il me reste à remercier la ville de PARMAIN pour le prêt de la salle JEAN SARMENT, l'association « Les Motards en Vadrouille » et autres motards de leur participation, les organisateurs de la journée, et mon motard personnel pour avoir le plus possible évité les crevasses de nos chères routes de campagne!

Enfin, pour ceux qui se demandent ce que c'est que ce titre d'article, je me justifierai en disant que je ne connais pas la marque du side-car dans lequel j'étais assise!

Emilie D



Photo d'origine Philippe C

SORTIE SIDE-CAR:

Cette année, la sortie Side-Car s'est déroulée à Parmain. De nombreux malades et leurs familles avaient répondu à l'invitation de la Délégation du Val-d'Oise (50 participants au total). Partage et amitiés étaient les maîtres mots pour faire de cette journée un moment inoubliable. Deux parcours en Side-Car (environ 50 km chacun), avaient été prévus. Les malades ont pu s'évader pendant deux heures. L'Association des «Motards en Vadrouille» a contribué à la réussite de ce projet. Tout avait été mis en œuvre pour que tout se passe dans la joie et en toute sécurité.

En fin de journée (après un repas très convivial) tout ce petit monde s'est retrouvé autour d'un pot de l'amitié.

Rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine avec l'espoir de se retrouver plus nombreux. Un grand merci à nos pilotes (70 au cours de cette sortie) ainsi qu'à nos bénévoles pour la mise en place de la salle et l'organisation du repas.

Antoinette M